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本校の教育目標

自らに誇りを持ち、主体的に学び、考え、行動する生徒の育成

新年明けまして、おめでとうございます。令和５年（２０２３年）が幕を開けました。

今年は卯年ということで、私も５回目の年男を迎えることになりました。昨年末はコロナ

ウイルスの感染が増加傾向になりましたが、今年はどうなるか、まだまだ予断を許さない

状況に、心配しているところです。

今週は、延期していた生徒会役員改選と立候補者の立ち会い演説会を行いました。立候

補者はそれぞれ自分の学校をよくしていきたいという思いや生徒会への意気込みを熱く語

ってくれました。その素直でまっすぐな気持ちに、演説を聴いていて本当に胸が熱くなっ

たり、うれしくなったりしました。

さて、火曜日の始業式では「準備がなければ成果はない」という話をしました。新年を

迎え、私たちは、気持ちも新たにいろいろな夢を持ちます。夢や目標を描くとき、達成で

きた時のことはよく思うのですが、その途中のプロセスがなければ達成はできません。

年末から年始にかけて高校生のバレーボールやサッカー、バスケット、ラグビーなど多

くの全国大会が行われました。全国の舞台で活躍する選手たちは

輝いて見えますが、どの生徒にも、どのチームにも、これまでコ

ツコツと積み上げてきた地道な練習や日々の生活が土台となって

いるのを忘れてはなりません。

話の中で３年生には、「高校入試や卒業、卒業後の新しい生活に

向けて準備をしましょう」と話をしました。２年生には「最高学

年になる準備を」１年生には「先輩になる準備を」と続けました。

目標に向かって準備を怠らないことが、やがて大きな成果につな

がっていくことでしょう。（始業式は、リモートで行いました）
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１２月１０日（土）ＰＴＡの役員の方々と学校

支援ボランティアの方のご協力を得て、門松作

りを行いました。年に１回のことなので、なか

なか作り方も覚えていませんでしたが、ベテラ

ンの方々にご指導を受けながら、今年も立派な

門松を校門に飾ることができました。

年々このような季節を感じる飾り物や催し物

が減っているように感じますが、少しでも子ど

もたちに新年を新しい気持ちで迎えてもらえた

らうれしいです。

１２月１２日から２泊３日で２年生は修学

旅行に行ってきました。１日目は広島市の平

和祈念公園に行き、語り部の方のお話を伺っ

た後、原爆資料館を見学し、その後、原爆の

子の像の前で平和集会を行いました。

ウクライナで戦争が起こっている今日だから

こそ、戦争の火種をなくすことが大事だとあ

らためて学ぶことができました。

１２月１６日（金）には、薬物乱用防止教室を

保健福祉部の方をお招きして行いました。お話の

内容は、タバコの人体に与える害と、覚醒剤の恐

ろしさについてでした。

タバコによる肺への悪影響をはじめ、吸わない

人でも近くにいる副流煙によって被害を被ること

があることをお話しいただきました。また、覚醒

剤についても、脳に与える恐ろしい影響について

詳しく知ることができました。

１月１２日（木）に新生徒会役員を決めるための

立ち会い演説会（リモートによる配信）と投票を行

いました。今回の選挙には合計１０名の生徒が立候

補し、１人ずつどんな学校にしたいのか、どんな活

動を考えているのかを具体的に熱意を込めて話して

くれました。カメラ越しではありましたが、きっと

立候補者や応援責任者の想いは伝わったのではない

かと思っています。当選した役員だけでなく、全生

徒で学校生活を充実したものにできるよう、積極的

な取組を期待しています。


